

# 地域おこし協力隊通信

## 第11回



今月のリポーター：  
森山 健吾 隊員



皆さんこんにちは!!

11回目の協力隊通信担当の森山です。今回は、先日開催された鹿行地域の地域おこし協力隊による「活動報告展示会」について取り上げたいと思います。

今回の報告展示会は、潮来市だけでなく、これまで交流があった協力隊同士、一緒に報告する場を作ろうということで、潮来市、行方市、鹿嶋市の協力隊（同期の協力隊）が集まりました。

3月25日（水）から3日間、津軽河岸あと広場の石蔵にて展示会は開催されました。

た。それぞれの協力隊が行ってきたこれまでの活動をさまざまな方法で展示しました。活動地域が違えば、活動内容も違います。改めて知る同期の協力隊の活動に刺激を受けました。また、市民の皆さま、お世話になった方々にもお越しいただき、これまでの活動の成果を知っていただけたのではないかと思います。先週号にてお知らせさせていただきましたとおり、佐藤隊員が3月で卒業しました。4月からは1人で活動していきま。1人になりましたが、活動内容は変わりません。これまでどおり活動していきま。私。私も協力隊として最後の1年になります。勝負の年でもあり、目の前のことだけでなく、卒業後のことも考えなくてはなりません。集大成として臨むこの1年を有意義なものにしたいと思います。活動に際し、市民の皆様にはご協力をお願いさせていただきますが、どうぞ宜しくお願いいたします。